

INVITED SPEAKER PROFILE



Prof. Dr. Ir. Dietriech Geoffrey Bengen, DEA dilahirkan di Sorong, Papua pada tanggal 5 Januari 1959. Beliau menyelesaikan pendidikan dasar (SD) hingga menengah (SMA) di Jayapura, dan melanjutkan pendidikan tinggi di Institut Pertanian Bogor pada tahun 1978. Gelar sarjana (Ir) dalam bidang Manajemen Sumberdaya Perairan diperoleh dari Fakultas Perikanan IPB pada tahun 1982, gelar DAA (S2) dalam bidang Ekologi Pesisir dan Laut dari Ecole National Superieure Agronomique de Rennes, Perancis pada tahun 1987, dan gelar DEA (S2) dalam bidang Ekologi Terrestrial dan Perairan dari Universitas Paul-Sabatier, Toulouse-Prancis pada tahun 1988. Pendidikan doktor (S3) diselesaikan di Institut National Polytechnique de Toulouse, Perancis pada tahun 1992 dalam bidang Hidrobiologi Kuantitatif. Beliau memperoleh jabatan Guru Besar dalam bidang Ilmu Ekologi Pesisir dan Laut pada tahun 2003.

Pada saat akhir menjalani tugas belajar di Perancis, beliau memperoleh penghargaan 'Prix MAHAR SCHUTZENBERGER d'Encouragement Aux Jeunes Chercheurs Indonesiens Travillant En France. Franco-Indonesian Association for Development of Sciences', juga setelah kembali bertugas di IPB pernah mendapat penghargaan sebagai Dosen Teladan I Fakultas Perikanan IPB dan Dosen Teladan II Institut Pertanian Bogor pada tahun 1994. Dalam perjalanan karir akademik, beliau pernah diberi amanah sebagai Sekretaris Jurusan Manajemen Sumberdaya Perairan, Fakultas Perikanan IPB pada tahun 1984-1985, Ketua Program Studi Ilmu Kelautan pada tahun 1996-2000, Pembantu Dekan III urusan Kemahasiswaan pada tahun 1993-1997, Pembantu Dekan II urusan Administrasi dan Keuangan pada tahun 2000-2001, Kepala Divisi Pengelolaan Wilayah Pesisir dan Laut, Pusat Kajian Sumberdaya Pesisir dan Lautan (PKSPL) IPB pada tahun 1996-2003, dan Sekretaris Program Studi Pengelolaan Sumberdaya Pesisir dan Lautan Pascasarjana IPB pada tahun 1998-2003, Sejak tahun 2006 hingga kini beliau dipercaya sebagai Kepala Bagian Hidrobiologi Laut, Departemen Ilmu dan Teknologi Kelautan IPB. Dalam organisasi profesi, hingga saat ini beliau dipercaya sebagai Chairman of Indonesian Chapter of the Pacific Congress on Marine Science and Technology sejak tahun 2002, anggota Dewan Penasehat Ikatan Sarjana Oseanologi Indonesia (ISOI), dan Sekretaris Jenderal Himpunan Ahli Pengelolaan Pesisir Indonesia (HAPPI).

Dalam kiprah akademik dan profesi, beliau telah berpartisipasi dalam banyak kegiatan seminar, simposium, konferensi, lokakarya dan juga pelatihan baik di dalam maupun di luar negeri, serta telah menerbitkan lebih dari 100 tulisan ilmiah baik yang dipublikasikan di jurnal/bulletin, buku atau bagian dari buku maupun di prosiding kegiatan ilmiah. Beberapa diantaranya yang diterbitkan dalam 5 (lima) tahun terakhir :

- 1) Bengen, D.G. and I.M. Dutton. 2004. Interactions : Mangroves, Fisheries and Forestry Management in Indonesia. In Northcote, T. and G. Hartman (Eds) : Fishes and Forestry-worldwide watershed interactions and management. Blackwell Sci. Publ., London, UK.
- 2) Bengen, D.G. 2004. Ragam Pemikiran Menuju Pembangunan Pesisir dan Laut Berkelanjutan Berbasis Eko-Sosiosistem. Pusat Pembelajaran dan Pengembangan Pesisir dan Laut (P4L), Bogor.
- 3) Bengen, D.G. 2005. Urgensi Pengelolaan Wilayah Pesisir Secara Terpadu. In: Patlis, J., T.H. Purwaka, A. Wiyana, G.H. Perdanahardja (Eds). Menuju Harmonisasi Sistem Hukum Sebagai Pilar Pengelolaan Wilayah Pesisir Indonesia. Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional, Departemen Kelautan dan Perikanan, Departemen Hukum dan HAM bekerjasama dengan Coastal Resources Management Project II (USAID). Jakarta.
- 4) Bengen, D.G., M. Knight and I. Dutton. 2006. Managing The Port of Jakarta Bay: Overcoming The Legacy of 400 Years of Adhoc Development. In Wolanski E. (Ed):The Enviroment in Asia Pacific Harbours. Springer Publ.
- 5) Bengen, D.G. dan A.S.W. Retraubun. 2006. Menguak Realitas dan Urgensi Pengelolaan Berbasis Eko-Sosiosistem Pulau-Pulau Kecil. Pusat Pembelajaran dan Pengembangan Pesisir dan Laut (P4L), Bogor.